
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

高 事 務所 橋しんじ 

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011  
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区 高橋しんじ   検索 
☆過去の『区政報告』が HPでご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

 

☆☆ 品川区イズ 564☆☆ 
◇プロ野球ドラフト会議 

  2020 年プロ野球ドラフト会議が 10/26
開催され、74人が指名されました（他に育成
枠で 49名）。都立高校出身の伊藤優輔投手（三
菱パワー所属）が読売ｼﾞｬｲｱﾝﾂに 4位で指名さ
れました。どこの都立高校出身でしょうか。
これで、都立高校出身のプロ野球選手は 5 人
（すべて投手）となりました。 
①都立雪谷高校 ②都立日野高校 
③都立足立新田高校 
④都立小山台高校 
⑤都立総合工科高校 

◎難易度☆☆☆ 
 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

 

品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 

 

 
 

 

No.564 

 
 

2020 年 11 月 

平成３１年 4 月 6,205．403票（１位）の 
ご支持を頂き、現在４期目。若草幼稚園、品川区
立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部
政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課
程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早
実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式
野球ルーキーズ監督。平成 19 年初当選（2541
票）、平成 23 年 5232 票（１位）。平成 27 年
5551 票（58 票差で 2 位）。『議員力検定１級』
合格☆初心を忘れずにガンバります！ 
 

➚し合いながら検討を進めたい。 
注 管理許可＝公園の中にある、区が設置

した施設（＝水族館）の運営管
理を民間事業者に許可する。 

  設置許可＝公園などの敷地を民間事
業者に貸して、業者が施設を
設置し、運営する。 

☆来年で開館30年。周辺に水族館も開館する
など状況が変化し、来館者数は伸び悩んで
います（開館当初の約 1/4 まで減少）。抜本
的な改革を求めます。 

 

 

 しがらみのない無所属 

前号に引き続き、今号は、決算特別委員会

（令和元年度歳入・歳出）の審議のうち、 
歳出：土木費の一部をご報告します。 

Ｑ：他議員の質問   Ａ：区の答弁  
◎令和元年度決算額 ☆私のコメント  

・歳出 区民１人当たり 約 45 万円 
1,790億 4,434万 5,003円 

 
 
 

 

道路・公園整備等 
⇒284億円  
歳出の 15.9％ 

 
 

A：①今年度、しながわ水族館顧客魅力度満点

ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ（予算額 2,890万円）で業者に委
託して検討中。あの立地でどのような事業

方法ができるか、今後の民間企業の動向も
踏まえ検討する。しながわ区民公園の中に

あることを活かして、公園と一体で魅力が
向上する取り組みを考えたい。②周辺には

競馬場や多くの施設がある。連携も検討す
る。営業時間は、周辺の住居等との関係も

あるが、30 年たつので、既存の考え方に

とらわれないで、また、周辺の方々と話➚ 

Q：《しながわ水族館について》 

①現在の運営方式を「管理許可」から 
「設置許可」など手法を検討すべき。 

②周辺の施設、例えばﾚｽﾄﾗﾝなど設置 
し、夜 9時、10時ごろまで営業する等検討を。 

 
 

 

高橋しんじプロフィール 
Ｚ 

Q：《未確認飛行物体（UFO）が来たら》 
以前、仙台市で未確認飛行物 

体が来た。いろんな省庁や自 
衛隊が関知していないとなった。 

品川区に飛来したらどういう対 
応をとるのか。 

A：危機管理事象の範疇（はんちゅう）なの
で、機関が適切に対処するが、防災課と
しては入ってきた情報、警察情報を共有
し、情報収集に努める。 
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月・水 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 
☆各 7:00-9:30頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 

 

 
 

 
 

発行者：高橋慎司 Tel０３‐５７４２－６８６４ 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 

☆ご希望の方に『区政報告』（「しんじ新

聞」）を郵送でお届けいたします。 

送料は当方で負担します。 
 
 
 
 
 

A: 競馬場側（南側）は、地上から駅まで稼
働している。歩道橋の北側は、更地になっ
ているところに商業施設ができる予定な
ので、その施設が 24 時間稼働のｴﾚﾍﾞｰﾀｰ
を整備する計画。完成（令和 4年 5月）す
れば、地上から歩道橋へ行ける。 
 

区 HP より 
 

Q：《公園について》 
①区立公園は 269 ヶ所ある。防犯カメラの設置

状況は。未設置公園の理由。電源のない公園は
ソーラー式の防犯カメラ設置を。②今朝、公園を

利用している人がいないにもかかわらず、鮫洲運
動公園（東大井１丁目）内の通路に大型バイクが

10 台位停まっている。付近にお勤めの人が置い
ていってるのではないか。事故が心配。対応を。

③子どもたちのアイディア等を活かした公園づく
りワークショップを経て、ﾕﾆﾊﾞｰｻﾙﾃﾞｻﾞｲﾝに配慮

した公園が大井坂下公園（南大井６丁目）に整備
される。どのようなアイディアが採用されたか。 

 

Q：《勝島歩道橋ｴﾚﾍﾞｰﾀ－整備》 

ﾓﾉﾚｰﾙ大井競馬場駅の中のｴﾚﾍﾞｰ 
ﾀｰは整備された。地上から歩道橋へ 

のｴﾚﾍﾞｰﾀｰの設置のスケジュールは。 
 

Q：《今年度の防災訓練について》 
コロナ禍における防災 

訓練について、区内の 

状況、区の考えは。 

A:例年実施している 
9月から 11月の各 
地区の総合防災訓練は、中止した。各地区
の判断で研修を実施しているところもあ
る。12 月には、避難所（注：区立学校な
ど）の訓練を中心とした一斉訓練を予定し
ている。現在、各避難所連絡会議のﾒﾝﾊﾞｰ    

と協議している。例年規模の実
施は困難だが、コロナの感染防
止に工夫した形で実施したい。 

クイズの答え:④都立小山台高（品川区） 
①都立雪谷高（大田区）鈴木優＝ｵﾘｯｸｽ。
②都立日野高（日野市）佐々木千隼＝ﾛ
ｯﾃ。都立高出身で初の 1位指名。③ 
都立足立新田高（足立区）秋吉亮＝ 
日本ﾊﾑ。⑤都立総合工科高校（世田谷区）
石川柊太（品川区立鈴ヶ森中学校卒、元
芝ﾊﾔﾌﾞｻ・水神ﾌｧｲﾀｰｽﾞ）＝ｿﾌﾄﾊﾞﾝｸ（育
成出身）。今年のﾊﾟﾘｰｸﾞ最多勝・最優秀
防御率の 2冠獲得！皆さん、頑張れ！ 
 

 

◇11/26（木）15：00ごろから（約 30分間） 
・インターネット（品川区議会 HP）－ﾗｲﾌﾞ中継 
・ケーブルテレビ品川では、録画放送します。 

12/１（火）21時～。12/５（土）18時～ 
 
  
 
 
 

【質問項目（予定）】 
①教育施策について 
②福祉施策について 
③文化・ｽﾎﾟｰﾂ施策について。
その他 頑張ります！ 

 

A：①244公園 403台設置。未設置は 25 
公園。理由は、工事中で設置できない、公
園の面積が狭いので見通しがよい、電源が
ないなど。ｿｰﾗｰ式防犯ｶﾒﾗは、検討を進める。
②公園課でも把握している。注意札貼り付
け、注意喚起の看板などの対応をしてきた
がいたちごっこのような状況で解決してい
ない。解消に向けて前向きに検討する。 
③背もたれ付きのｼｰﾄや大きめのｼｰﾄのﾌﾞﾗﾝ
ｺ、車いすの子どもたちも一緒に上がれるｽ
ﾛｰﾌﾟ、介助する人も一緒に滑れる滑り台が
いいというｱｲﾃﾞｨｱを活かして、幅広 
のｽﾛｰﾌﾟ・滑り台を備えた複合遊具。 
車いすの子どもも遊べるテーブル式 
の水遊び場など。採用できなかった 
ｱｲﾃｨｱは、今後の 
改修で活かしたい。 参考：東京都⇒ 


